



ディサービス通信



ご利用者の声



志村 賢 様 104歳

Q 現在、ディサービスでの樂しみは何ですか？

志村

午後に行う、麻雀です。ディサービスでの麻雀は、15年ほど前から行っています。昔は、メンバーも多くて2卓出してもらい遊んだことも。メンバーもいろいろ変わり楽しく遊びました。今は、麻雀ができる人が少くなり3人で行うこともあります。

Q 昔のディサービスの思い出を教えてください。

志村

妻と一緒に利用して、「しょうぶ園」や「花の国」に他の利用者と共楽荘のマイクロバスで出かけ、花の観賞や皆さんとお茶やお菓子を食べたりしたこと。出かけるのは楽しかった。

平成16年末からディサービスを利用されて18年目。当時86歳、現在は7月30日で104歳になりました。おめでとうございます。当初は、ご夫婦で利用されました。

志村 賢

様にお話を聞きました。

Q ディサービスでの昼食は、いかがですか？

志村

肉も魚も食べますが、魚が好きで共楽荘の魚料理はとても美味しい。焼き魚、煮魚とも美味しいです。（志村さまは、毎回完食されています。）

料理もそうですが、料理を盛る器がとても美しいと思います。陶器で18年間利用して欠けた器を出されたことがなかったです。とても素晴らしい。

Q ディサービスでのお風呂は、いかがですか？

志村

最初のころは、浴室の洗い場が広くて家庭の風呂より少し大きい檜の浴槽でした。20～30人の利用者が数名ずつ入っていましたが、6～7年前から温泉宿のような大きな浴槽が使えるようになり入浴を楽しんでいます。気泡も出るので冬は温まります。檜の浴槽も良かつたが、大きな岩風呂はもつといいですね。

Q ディサービスへの要望は、ありますか？

志村

自動麻雀卓があれば、手指の調子が悪くなつても麻雀が楽しめると思います。また、トイレにウォッシュレットがあれば助かります。

長く利用され、思い出もたくさんあるようだ。ここには書ききれないほどの話が聞けました。初めて利用されたときは挨拶が大事と、来荘されると他の利用者様に挨拶。

これは、今でも行わっています。病気やけがをしないで、いつまでも元気で利用していただきたいと、職員一同からのお願いです。ありがとうございました。



マージャン風景

